



Llenaza a mediodía en la calle Van Dyck. No faltó la diversión.



Pasacalles de disfraces por el centro de la ciudad.



Los grupos de universitarios pararon el tráfico en la avenida de Portugal, de camino a la calle Van Dyck.

ESTUDIANTES | FESTEJOS

Disfraces contra el frío

Los universitarios de Farmacia y Educación, la mayoría disfrazados y con litros de bebidas, celebraron sus fiestas con pasacalle hasta Van Dyck y por la tarde, en bares de Gran Vía

C.A.S.

ENTRAR en la Facultad de Educación y toparse por los pasillos con un grupo de vaqueros del oeste, unas hadas o con las 'primas' de Super Mario Bros no suele ser una imagen muy habitual... pero ayer no sorprendía a nadie. A primera hora de la mañana, los grupos de estudiantes calentaban las fiestas patronales en la cafetería de la facultad con las primeras cervezas. Mientras, en las puertas traseras y delanteras del centro de Canalejas, tres efectivos de los servicios de seguridad de la Universidad controlaban el acceso e impedían que los grupos de universitarios disfrazados introdujeran en el recinto bebidas alcohólicas.

En el exterior, una patrulla de la Policía Local vigilaba muy de cerca a los jóvenes para evitar que se formaran 'botellones' improvisados. La misma imagen se repetía ayer durante la mañana en el Campus Unamuno, en los entornos de la Facultad de Farmacia.

Los futuros educadores y farmacéuticos celebraron ayer sus fiestas patronales como ya es tradición: con disfraces, pasacalles por la ciudad, paseo por la Plaza Mayor con las charangas, pinchos por la calle Van Dyck y fiesta desde la tarde "hasta que el



Presencia de la Policía Local para disuadir los 'botellones' en la acera de Canalejas./FOTOS: BARROSO

cuerpo aguante" en los bares de la Gran Vía.

Poco importó el frío de la jornada, para lucir 'palmito' con atrevidos disfraces y llamar la atención con originales atuendos en su paseo por las calles del centro de la ciudad, parando incluso algún coche al cruzar por la avenida de Portugal y al 'invadir' la calle Van Dyck. La mayoría de los estudiantes se 'calentaba' con litros de calimochó y cerveza que portaban ya preparados de casa. Tras la parada para comer, la fiesta se trasladó a los bares de copas.



Algunos animaban a los coches que pasaban por Van Dyck.

LOS DATOS

FARMACIA ADELANTÓ SUS FIESTAS. Los estudiantes de Farmacia adelantaron sus fiestas patronales (previstas para el 8 de diciembre, en pleno puente) para coincidir con las de Educación.

LAS PRÓXIMAS, LAS DE CIENCIAS SOCIALES. Las próximas fiestas universitarias serán las de la Facultad de Ciencias Sociales, que están previstas para el 10 de diciembre. Al coincidir con la semana de la Nochevieja Universitaria, aún no se sabe el programa ni fecha de los festejos de este centro.



Disfrazadas de 'Actimel'.

ORIGINALIDAD EN LOS DISFRACES. A los futuros farmacéuticos y educadores poco les importó el frío de la jornada. Todos lucieron disfraces originales de superhéroes, animadoras, de 'Actimel', de códigos de barras, de tiburones... Durante sus pasacalles por la ciudad, no faltaron los cánticos y la complicidad entre los grupos de alumnos y alumnas. Al coincidir las fiestas de las dos facultades, se notó la complicidad y el "buen rollo" entre los estudiantes de las carreras de ciencias y de letras.